

葉隠塾長日記

町内会長としての最重要行事は恐らく「自治会総会」でしょう。年に一度開催される総会では主な議案として「一年の活動報告と方針」、そして

「一年の収支報告及び監査、予算案」を審議します。ところがコロナ対策により、いつもの会場で大人数での開催ができなくなっていました。想定外のことが起こり、開催準備のための役員会でかんかんがぐくの議論をした結果、新旧組長と役員以外は、委任状を出していただくようお願いし、少人数で議事を進めていくことにしました。そこで総会案内を作成するため、参考資料がないかとネット上で検索しましたところ、あちこちの市や町の行政から、議決権行使書や委任状による総会開催のためのたくさんの案内状サンプルが出ていました。やはりどこの自治会も、困って行政に相談していたのですね。これらを参考に案内状と総会次第を作成。また今後、書面総会が開催できるようにするために規約変更案も作成し、全世帯分せせと印刷し、各戸に説明しながら案内と資料を配布しました。そこまでは大変でしたが、総会当日は資料を配布しなくてもいいですし、少人数でしたから緊張することもなく、行事はほとんど中止でしたので報告することも支出額も少なく、よってそれほど突っ込まれることもなく平和に議事を進めることができました。これでやっと任期の半分を終了。何か粗相があると、すぐ近所の奥様方の噂になってしまふので(笑)、残り一年も抜かりなく自治会活動を進めてまいります。

三浦光広

葉隠塾日々想々

彦坂 訓(ひこさか さとる)

父の一周忌法要と、母の十七回忌法要をまとめて同じ日に行いました。母が亡くなってからは、月一回のペースでお墓参りをしています。実は、この時に一番四季を感じています。今は暖かくならなってきましたので、墓掃除が大変ラクになりました。あとは、お仕事量も暖かくなってくることを願うばかりです(笑)。

左藤 史隆(さとう ふみたか)

今年のGWも一年前にもやったはずの断捨離をしたら、不思議なことにまたしてもゴミ袋四つ分も出てしまいました。半分は子供の服なので仕方がないとは思いつつも、何だかんだでたいして要らない物、使わない物を買っているんだなあとしみじみ感じました。無駄遣いをなくすって難しいですね…。

水野 品教(みずの あきのり)

今年のGWも自粛モードでした。なんだか自粛も慣れた感じになってきました。まずは、日頃できない場所の掃除と、録り貯めたテレビ番組鑑賞、運動不足解消に近所の散歩で感じました。来年のGW休暇こそ、爽やか季節を楽しみたいですね。

岡 洋次郎(おか ようじろう)

昨年の今頃、「新型コロナウイルスの影響でビニール傘の生産が減少し、ビニール傘不足になる話がある!」のようなことを書いていた気がします。ビニール傘は不足することなく売られていますね。見事に振り回されてしまいました。

森 大輔(もり だいすけ)

皆様初めまして。四月より営業配属となりました「森」と申します。今後ともよろしくお願ひ致します。長年、製造現場に在籍していたこともあり、営業職のイロはもとより、日常の事務仕事に奮闘中の毎日です。特に現場の「荒々しい雰囲気から、営業の「清々しい」雰囲気に変身?することに手を焼いております。どなたかコツがあったらご教示ください(笑)。



今月もお楽しみいただけましたか?
来月もよろしくお願ひします!



楠精工株式会社

- ・社員数：42名
- ・ご提供できるもの：各種ダイホルダー及び治具・自動化装置 設計製作 (ダイホルダー部品、プレス部品、ハンマー部品、切断刃、中間ビーム他)
- ・スローガン：お客様の喜ぶことをしよう!
- ・住所：名古屋市熱田区三番町4-13
- ・連絡先：電話 052-651-7138 / Fax052-653-0020